

ABSTRAK

Ririn Nofita Sari 2009/98694 : Pengaruh Investasi PMDN, Investasi PMA, Tingkat Upah Riil Terhadap Pengangguran di Indonesia. Program Studi Ekonomi Pembangunan. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan Bapak Prof. Dr.Syamsul Amar b, MS dan Ibu Ariusni,S. E., M. Si.

Tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh: (1) Investasi PMDN terhadap pengangguran, (2) Investasi PMA terhadap pengangguran, (3) Tingkat Upah Riil terhadap Pengangguran (4) Investasi PMDN, Investasi PMA dan Tingkat Upah Riil secara bersama-sama terhadap pengangguran. Dalam penelitian ini digunakan data sekunder dengan menggunakan waktu dari tahun 2009-2012. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pooling atau panel, yang merupakan kombinasi 33 Provinsi di Indonesia dari tahun 2009 sampai 2012.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif adalah data sekunder dan pooling yaitu gabungan data time series dan cross section dengan periode waktu 2009-2012. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dokumentasi dan studi pustaka. Sedangkan analisis data digunakan adalah analisis Deskriptif dan Analisis Induktif yang terdiri atas: Analisis Panel, Uji Autokorelasi, Uji Multikorelasi, Uji Heterokedastisitas, Koefisien Determinasi(R^2), Uji t dan Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Investasi PMDN Di Indonesia berpengaruh tidak signifikan dan negatif terhadap pengangguran di Indonesia (2) Investasi PMA berpengaruh signifikan dan negatif terhadap pengangguran di Indonesia (3) Tingkat Upah Riil berpengaruh signifikan dan negatif terhadap pengangguran di Indonesia. (4) Secara bersama-sama terdapat pengaruh yang signifikan antara Investasi PMDN, Investasi PMA dan Tingkat Upah Riil terhadap pengangguran di Indonesia

Dari hasil penelitian ini, maka disarankan kepada pemerintah yaitu (1) untuk memperluas dan meningkatkan daya investasi dalam negeri dan luar negeri agar indonesia dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan mengurangi pengangguran secara menyeluruh.(2) diharapkan Pemerintah dapat meningkatkan keamanan dan kepastian hukum dalam negeri agar meningkatkan minat para investor. Dengan demikian, pengangguran di Indonesia dapat mengalami penurunan atau berkurang.